

Paris-Pékin à vélo : Michel Rougert en Chine

Après avoir réussi avec succès toutes les épreuves de sélection et les tests médicaux, l'aventure est devenue réalité pour un habitant de la commune de Pouilly-les-Nonains, Michel Rougert. Le 16 mars dernier, avec 118 cyclotouristes, il a quitté l'esplanade du Trocadéro à Paris pour rejoindre Pékin à vélo. L'expédition de 12 000 km à travers 12 pays dure 4 mois et demi. Actuellement en Chine, depuis le 16 juin dernier, Michel doit encore parcourir plus de 3 000 km jusqu'au 3 août, date de l'arrivée à la grande muraille, à proximité de Pékin, quelques jours avant la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques, le 8 août. Une belle façon de promouvoir les valeurs sportives et l'échange entre les cultures. Heureusement, pour ses proches, Internet permet à Michel de donner de ses nouvelles et de le suivre pendant son périple.